



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Verena Osgyan, Katharina Schulze** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 17/8094, 17/9115

Unterbrechungen des Zugverkehrs durch Grenzsperrungen beenden

Die Staatsregierung wird aufgefordert, weiterhin darauf hinzuwirken, dass der Schienenfernverkehr zwischen Salzburg und München alsbald wieder ungehindert erfolgen kann.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident